

Sicherheitsregeln Winter-Tubing

Instruktion

Vor Ort erhalten Sie eine Instruktion durch die Aufsichtsperson zum Tubing und dem Verhalten auf der Schanzenanlage. Den Anweisungen der Aufsichtsperson ist zwingend Folge zu leisten!

Kleidung

Wir empfehlen warme Winterkleidung, gutes Schuhwerk und allenfalls einen Rückenpanzer. Bitte bringen Sie Ihren eigenen Skihelm mit Brille sowie Handschuhe mit.

Versicherung und Haftung

Winter-Tubing erfolgt auf eigenes Risiko, die Versicherung ist Sache der Teilnehmer. Die Nordic Arena übernimmt für Unfälle keine Haftung.

Mindestalter und Kinder

Das Mindestalter für Winter-Tubing ist 10 Jahre. Kinder und Jugendliche unter 16 Jahren dürfen nur in Begleitung einer erwachsenen Person teilnehmen.

Die Fahrt

Lose Gegenstände wie Mobiltelefone, Kameras, Hüte, etc. dürfen während dem Tubing nicht am Körper getragen werden und müssen deponiert werden. Die Teilnehmenden rutschen jeweils einzeln und auf keinen Fall miteinander. Die Teilnehmenden sind verpflichtet, sich mit beiden Händen an den Reifen festzuhalten, bis diese stillstehen und werden gebeten, den Auslauf nach dem Stillstand umgehend zu verlassen.

Gesundheit

Mountain Tubing erfordert einen guten Gesundheitszustand und ist für Schwangere nicht erlaubt. Für Personen mit hohem Blutdruck, Rücken- oder Nackenverletzungen ist die Teilnahme nicht empfehlenswert.

Mit meiner Unterschrift bestätige ich als teilnehmende Person bzw. Gruppenverantwortliche/r, dass ich bzw. meine Gruppe/Familie die obenstehenden Sicherheitsregeln zum Winter-Tubing in der Nordic Arena Kandersteg gelesen und verstanden habe/hat. Ich übernehme die volle Verantwortung für die Kinder und Jugendlichen (unter 16 Jahren) unter meiner Obhut und habe ihnen die Sicherheitsregeln erklärt oder bestätige, dass ihnen die Sicherheitsregeln von der Aufsichtsperson vor Ort erklärt wurden.

Personalien

(Bitte leserlich ausfüllen)

Gruppenname

(falls vorhanden)

Name / Vorname

PLZ / Ort / Land

Anzahl Erwachsene

(über 16 Jahre)

Anzahl Jugendliche

(12 – 16 Jahre)

Anzahl Kinder

(10 – 12 Jahre)

Ich akzeptiere die Sicherheitsregeln:

Datum / Unterschrift

Unsere Partner

kpt:

UXAN
always next level

Nationales Nordisches Skizentrum Kandersteg

Nordic Arena

Büelweg 20 | CH-3718 Kandersteg

www.nordicarena.ch | welcome@nordicarena.ch

Safety rules Winter-Tubing

Instruction

On-site, you will receive guidance from the supervising staff on tubing and proper behavior on the ski jump facility. Their instructions must be followed at all times!

Clothing

We recommend warm winter clothing, sturdy footwear, and optionally a back protector. Please bring your own ski helmet with goggles, as well as gloves.

Insurance and liability

Winter tubing is at your own risk; insurance is the responsibility of the participants. The Nordic Arena takes no liability for accidents.

Minimum age

The minimum age for winter tubing is 10 years. Children and teenagers under 16 may only participate when accompanied by an adult.

The ride

Loose items such as mobile phones, cameras, hats, etc., must not be carried on your person during tubing and must be stored safely. Participants must ride individually and never together. You are required to hold onto the tube with both hands until it comes to a complete stop and are asked to leave the run-off area immediately afterward.

Health

This activity requires a good health condition and is not allowed for pregnant women. The participation is not recommended to guests with high blood pressure, back- or neck injury.

With my signature I confirm as participant or group leader that I or my group/family have read and understood the above safety rules for mountain tubing in the Swisscom Nordic Arena Kandersteg.

I take full responsibility for the children and young people (under 16) under my care and have explained the safety rules to them or confirm that the safety rules have been explained to them by the supervisor on site.

Personal data

(Please complete legibly)

Group name

(if available)

Name / First name

ZIP / City / Country

Number of adults
(over 16 years old)

Number of youths
(12 – 16 years old)

Number of children
(10 – 12 years old)

I hereby accept the safety rules:

Date / Signature

Unsere Partner

kpt:

UXAN
always next level